

Hoy, en una interpelación a la vicepresidenta Montero en el Senado

Bienvenido de Arriba: “Su Gobierno está paralizado pero los problemas no se detienen”

- El portavoz de Derechos Sociales interpela a la vicepresidenta primera y ministra de Hacienda por las consecuencias en las políticas sociales de la falta de Presupuestos en 2024: “Vivir de la prórroga presupuestaria es prorrogar los problemas”

24 de septiembre de 2024.-

- El portavoz de Derechos Sociales del Grupo Parlamentario Popular, **Bienvenido de Arriba**, arrincona a la vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ante la falta de unos presupuestos que respondan al mejor progreso y bienestar de los españoles y la falta de un gobierno que gestione: “Su Gobierno está paralizado pero los problemas de los españoles no se detienen”, afirma en la sesión de control en el Senado.
- El dirigente popular interpela a la ministra a quien recuerda “la cruda realidad por la incapacidad de un Ejecutivo en descomposición”, para afirmar que “la falta de un Gobierno que gobierne, influye en las políticas sociales, porque la gran mayoría social empeora con sus políticas”.
- Ante esto, pregunta directamente a la vicepresidenta primera, lo que afirmaba el señor Sánchez en 2018: “¿No le parece que vivir de la prórroga presupuestaria es prorrogar los problemas de la gente?”. Además, se interesa por “¿cómo afectará la falta de presupuestos a la Sanidad, a la aplicación de la Ley ELA, o a la oferta pública de empleo?”.
- El senador por Salamanca incide en que “la parálisis” del Gobierno de Sánchez, “al ocuparse sólo de su silla sin posibilidad de nada más que no sea la amnistía y la independencia ha dejado, ante la falta de presupuestos, al sistema de dependencia sin 600 millones más que debería tener, como anunció el ministro Bustinduy”.
- El portavoz de Derechos Sociales del PP apunta algunos indicadores que muestran “una realidad muy diferente y mucho menos prometedora” que la que muestra Sánchez con su “pretendido optimismo”.

- “Son campeones en mentir sin inmutarse”, afea a Montero, a la que recuerda que, tras seis años de Sánchez como presidente, 13 millones de personas están en riesgo de exclusión; más de 4 millones se encuentran en carencia de material y social severa; la pobreza energética “se ha más que duplicado”; y el paro y la inflación “nos sitúan a la cabeza del índice de miseria en la UE”, apostilla.
- En este punto, Bienvenido de Arriba califica de “inadmisibles” que fallezca cada 15 minutos una persona en las listas de espera de la dependencia o que la falta de Presupuestos de Sánchez “afecte a la financiación y accesibilidad a las innovaciones terapéuticas, como el cáncer de mama metastásico”.
- El senador salmantino recalca que “resulta paradójico que, siendo el Gobierno que ha contado con la mayor capacidad de recursos económicos, sean incapaces de paliar el empobrecimiento generalizado”.

“SI NO SON CAPACES DE GOBERNAR, CONVOQUEN ELECCIONES”

- El portavoz de Derechos Sociales se muestra contundente ante Montero y recalca que estamos en el inicio de curso escolar más caro de la historia, sin embargo “la partida de ayudas para la compra de libros y material quedará congelada”, apunta para remachar que “podrían haber congelado las 81 subidas de impuestos, pero están más preocupados por la recaudación que por la educación”.
- Añade que “dedican su tiempo a tapar los problemas de corrupción”, del PSOE, que cercan al mismo Sánchez, “a vender el concierto separatista y negociar prebendas con sus socios, los mismos que les tumban todo lo que proponen” y no les dejan presentar las cuentas para el próximo año; o a “utilizar la Ley de Paridad para derogar el derecho de esta Cámara de vetar el techo de gasto”.
- Así, Bienvenido de Arriba se muestra implacable con Montero: “Se consideran progresistas y el resultado de sus políticas perjudican gravemente a los españoles. Están destruyendo todo aquello que fingen proteger y su desprecio a la igualdad de los españoles, con tal de seguir en la silla, resulta lamentable”.
- “España necesita un Gobierno que atienda al bien común y no esté sólo al servicio de una ambición general. Si no tienen un proyecto de país y la parálisis a la que les someten sus socios independentistas les dejan sin políticas con las que hacer progresar a todos, dejen de perjudicar a los españoles y convoquen elecciones”, concluye el senador del PP.